



HOMBRES MAS VISTOS, enero 1. Estas son las celebridades masculinas más vistas durante 1988, anunciadas en Estados Unidos por un Grupo Internacional de Mujeres. Arriba, de izquierda a derecha: Allan Thicke, Tony Danza, Lou Gossett Jr., John F. Kennedy Jr., Andrew McCarthy. Abajo, en el mismo orden: Tony Curtis, Donald Trump, Paul Newman, Mel Gibson y Kenny Rogers. (Cable-foto AP).

Neutralidad de Guatemala en C.A. Afectó Política E.U.

GUATEMALA, enero 1 (ACAN-EFE).— Guatemala mantuvo en 1988 lo que denomina su política de "neutralidad activa" respecto a la agresión comunista sobre Centro América pese a las presiones del Secretario de Estado norteamericano, George

Shultz, que quería una condena regional contra Nicaragua.

La postura "neutral" del gobierno guatemalteco, que preside el demócrata cristiano Vinicio Cerezo, hizo que Shultz fracasara, el 1 de agosto pasado,

—Favor pase a la página 67.

Numerosos Heridos Durante Festividades en Filipinas

LONDRES, enero 1 (AP).— El año 1989 fue recibido el sábado en distintas partes del mundo con los tradicionales actos en sitios públicos, bailes y espectáculos artísticos, pero tampoco faltaron los accidentes, incidentes ni víctimas.

En este aspecto, la

cifra más elevada quizás se registró en las Filipinas, donde las riñas y balas perdidas dejaron 7 muertos y los fuegos artificiales causaron 1 muerto, más de 1,000 heridos y seis incendios, con millares de familias desamparadas.

—Favor pase a la página 66.

Frente Frío Afecta a Guatemala

GUATEMALA, enero 1 (ACAN-EFE).— El Instituto de Meteorología de Guatemala informó el domingo que este país centroamericano será afectado por un frente frío a causa de un desprendimiento polar durante este fin de semana y año.

Los expertos añadieron que la onda fría penetraría al Golfo de México en las próximas horas y que sus efectos se sentirán principalmente en la

—Favor pase a la página 25.



MISA. Ciudad del Vaticano, enero 1. El Papa Juan Pablo II dijo que 1989 traerá paz, justicia y solidaridad, durante su misa en el Día Mundial de la Paz. (Reuter).

Sandinistas Impotentes Ante Avance de Inflación

MANAGUA, diciembre (ACAN-EFE).— El régimen comunista de Nicaragua llega al final de 1988 sin haber logrado su principal objetivo económico de recuperar el control de la economía y manejar la inflación, que alcanzó el 27,000 por ciento en los últimos doce meses.

La crisis económica en Nicaragua es de tal magnitud que los nicaragüenses parecieran olvidar la escuela del conflicto militar, que ha dejado un resultado de 55,818 víctimas y 16,460 huérfanos de guerra, según fuentes oficiales.

Los sandinistas, que se apoderaron del gobierno de Nicaragua desde julio de 1979, jamás imaginaron

—Favor pase a la página 25.

La Paz se Abrió Camino en el Mundo Durante 1988

NUEVA YORK, enero 1 (AP).— Los cañones se acallaron y las tropas se retiraron de algunos de los campos de batalla en el mundo durante 1988, y se reanimó la esperanza de que la humanidad se encamine a un periodo más pacífico.

El año empezó cuando las superpotencias acababan de firmar el primer tratado para eliminar las armas nucleares, y antes de que terminara fueron destruidos muchos proyectiles.

Las tropas soviéticas empezaron a salir de Afganistán. Irán e Iraq accedieron a un cese de fuego después de ocho años de guerra. Las tropas de mantenimiento de paz de las Naciones Unidas ganaron el

Premio Nobel de la Paz, y la Organización para la Liberación de Palestina tendió un ramo de olivo. Pero, a pesar de todo, hubo un promedio de un palestino muerto por día en el levantamiento antíisraelí. Birmania atravesó un periodo de convulsiones políticas, y América Central siguió atribulada pese a una inestable tregua en Nicaragua.

También fue un año de grandes acontecimientos políticos. En Estados Unidos los republicanos ganaron la Casa Blanca para seguir otros cuatro años en el gobierno, mientras en la Unión Soviética Mikhail Gorbachev accionó para conso-

—Favor pase a la página 40.

10 Sucesos Impactaron a Centroamérica en 1988

PANAMA, enero 1 (ACAN-EFE).— El estancamiento del proceso de paz regional "Esquipulas II", la crisis panameña, las conversaciones "contras"-sandinistas y el paso del huracán "Juana", fueron las principales noticias del 88 en Centroamérica y Panamá, según una encuesta realizada entre corresponsales y colaboradores de ACAN-EFE.

Otras noticias destacadas fueron el cáncer

—Favor pase a la página 65.



NUMEROSOS QUEMADOS. Manila, Filipinas, enero 1. Médicos y enfermeras atienden a numerosas personas quemadas con fuegos artificiales, durante la bienvenida del Año Nuevo, en Manila. Por lo menos nueve murieron y un millar resultaron quemados. (Reuter).

Entra en Vigencia Acuerdo Libre Comercio Canadá-E.U.

OTTAWA, enero 1 (UPI).— En el primer día de vigencia del tratado de libre comercio entre Estados Unidos y Canadá, se realizó hoy una pequeña manifestación de protesta por el acuerdo y por la abolición de impuestos a computadoras, pieles y whiskey.

El efecto inmediato de la aplicación del tratado fue la anulación de impuestos aplicados a una serie de productos, como computadoras, pieles, pescado congelado, alimento para animales y whiskey.

Los restantes im-

puestos al comercio fronterizo, de un volumen de cerca de 160.000 millones de dólares, serán eliminados gradualmente en un periodo de diez años.

El presidente Ronald Reagan telefonó el sábado al primer

—Favor pase a la página 45.

"Contras" en Espera de Nueva Política de Bush

TEGUCIGALPA, enero 1 (ACAN-EFE).— Sin ayuda militar de Estados Unidos desde febrero pasado, 13 mil "contras" nicaragüenses armados se mantienen en el oriente de Honduras a la expectativa de lo

que haga el nuevo gobierno de George Bush.

El resto de los combatientes de la Resistencia Nicaragüense (RN), unos 4 mil según el líder rebelde Adolfo

—Favor pase a la página 55.

25 Periodistas Aseginados en el Mundo Durante 1988

NUEVA YORK, enero 1 (EFE).— Veinticinco periodistas murieron asesinados, cuarenta fueron apaleados y cincuenta sufrieron diversos tipos de asaltos durante 1988, según una encuesta de la organización estadounidense "Freedom House".

El sondeo indica que los gobiernos de 41 países obstaculizaron la información mediante la detención de 225 periodistas, un 16 por ciento más que en 1987, e informa de 452 casos de hostigamiento en 70 naciones, frente a los

—Favor pase a la página 65.



SALTO ANUAL. Roma, Italia, enero 1. Spartaco Bandini, de 76 años, hace su tradicional salto anual desde el puente Cavour, sobre el río Tiber, para celebrar la llegada del Año Nuevo, el domingo en Roma. Bandini ha practicado este salto desde 1973. (Cable-foto AP).